



Gänserndorfs paralympische Spitzensportler wurden verabschiedet.

Foto: GEPA-pictures

Mader und Onea: Abschied nach Rio

■ RIO. Nach den olympischen beginnen die paralympischen Spiele. Bei diesen ist Gänserndorf zweifach vertreten. Schwimm-As Andreas Onea ist am 9.9. mit 100m Schmetterling, am 14.9. in seinem Hauptbewerb 100m Brust, am 16.9. 50m Freistil und abschließend am 17.9. mit 200m Lagen im Einsatz. Rollstuhltischtennisspielerin Doris Mader startet am 8.9. in das Einzel-Turnier.

1835111